

## 令和2年度 英語学習実施状況について

金沢市立湯涌小学校

## ①小学6年生 英語学習についてのアンケート(令和3年1月実施) (%)

		そう思う	どちらかと言えば そう思う	どちらかと言えば そう思わない	そう思わない	無回答
問1	英語の勉強が好きだ。	20.0	60.0	20.0	0.0	0
問2	英語の勉強は大切だ。	100.0	0.0	0.0	0.0	0
問3	ショートタイムの時間は英語の勉強に役立っている。	20.0	80.0	0.0	0.0	0
問4	英語の授業の内容がわかる。	80.0	20.0	0.0	0.0	0
問5	英語で先生や友達に質問することができる。	40.0	60.0	0.0	0.0	0.0
問6	先生や友達の英語の質問に英語で答えることができる。	40.0	60.0	0.0	0.0	0.0
問7	アルファベットの大きい文字が書ける。	80.0	20.0	0.0	0.0	0.0
問8	アルファベットの小さい文字が書ける。	80.0	20.0	0.0	0.0	0.0
問9	教科書やピクチャーディクショナリーの単語や英文を書き写すことができる。	100.0	0.0	0.0	0.0	0.0
問10	教科書の単語や英文を読むことができる。	20.0	60.0	20.0	0.0	0.0

## ②来年度に向けての指導改善の具体策(令和3年2月実施「英語教育に関する報告書」より)

- ・英語学習のアンケートでは、100%の児童が英語が読めるようになったときに英語の力がついたと感じると回答しているが「教科書の単語や英文を読むことができる」という質問に対して20%の児童が「どちらかといえばそう思わない」と回答している。この結果から、英語の文字に親しみ英語の単語や文章を読む機会を増やすようにしていきたい。
- ・「英語の授業でもっとしたいことは何ですか」という質問に60%の児童が「英語を聞くこと」と回答していることから、インストラクターの英語を聞かせる機会を増やしたり、中学校のALTをより授業の中で活用したりしていけるよう工夫していきたい。

## ③学校関係者評価

- ・質問したり話したりすることに苦手意識をもっている児童が多いのか自信のなさがうかがえるが、児童にはコミュニケーションをとる楽しさを体で感じてほしい。
- ・英語学習では英語を学ぶことはもちろん、英語インストラクターやALTの方と関わる機会となっているのがよい。
- ・児童は「英語の勉強は大切だ」と感じており、今後も楽しみながら英語学習に取り組んでほしい。